

4月

# 思いやり・挑戦

2025

第2学年学年だより

## 進級おめでとうございます！

去年の4月に入学し、早いもので1年が経ちました。去年1年間、みなさんは多くのことに挑戦をしました。班単位としての地域探究学習。学級単位としての西松祭。他学年との関わりも大きかった体育祭。学年全体で挑戦した校外学習、3年生を送る会。毎回一筋縄ではいかないもので意見を交換し、考えをすり合わせ、よりよいものにしていこうと努力をしたと思います。2年生になり、クラス替えがありました。これを読む頃には新しい学級に入っていることだと思います。新しい出会いを大切にしてほしいと思います。仲の良い友だちが一緒であったりそうでなれたり、様々な思いがあると思いますが思いやりの気持ちを大切にこの出会いを良いものにしていきましょう。自分の席の隣の仲間、前後の仲間、何かの縁で一緒になった新しい仲間たちを大事にしてください。そして、昨年よりもレベルアップした1年間にしていきましょう。

いよいよ2年生。去年は2年・3年の先輩の背中についていき、追いつこう、追い越そうと努力をしました。今年から、みなさんに「後輩」ができます。そしてみなさんは「先輩」と呼ばれる立場となります。去年のみなさんがそうであったように、新1年生はみなさんの姿を見て中学校の生活を学びます。「先輩ぶらず、先輩らしく」という言葉があります。～～ぶるという言葉には「わざとらしく～～のふりをする」という意味があります。「わざとらしく先輩のふりをする」…カッコ悪いですね。ぜひ、背中で語ることができる「先輩」になってください。

## [保護者の皆さんへ]

お子様の進級おめでとうございます。2学年は学校の中核を担う大切なステージです。生活面、学習面、部活動など、新たな夢や目標に向かって全力で頑張るお子様たちを、2学年職員一同全力で応援していきたいと思います。昨年度に引き続き、2学年の教育活動にご協力の程宜しくお願いします。

